

SWEET CAPORAL CIGARETTES



“UN ENDROIT TRÈS FRÉQUENTÉ.”

La valeur d'annonce de l'enseigne dépend beaucoup du nombre de gens qui passent à côté d'elle, et à ce point de vue, celle ci-dessus est bien placée, car elle est située dans une partie très fréquentée de la rue Ste-Catherine à Montréal. Entre les rues Bleury et St-Alexandre un énorme magasin à rayons a été construit pour la maison Scroggie, et cette enseigne est juste en face de ce magasin. Vous ne pouvez aller loin dans Montréal sans voir quelque chose à propos des “Cigarettes Sweet Caporal.”